



Bon à savoir!

Le 28 septembre 2021 à 14 h 31 min

Temps de lecture : 3 min 30 s

Par Redaction Journal

Accompagnement pour la collecte de matières organiques

Par ICI la matière organique! est le nouveau projet du CRE Laurentides qui vise à améliorer la gestion des matières résiduelles. Le projet se déploiera à Saint-Jérôme jusqu'en décembre 2022 et s'ajoute aux actions menées par le CRE depuis plus de 10 ans dans le secteur. Cette fois-ci, le CRE Laurentides s'attaque plus spécifiquement au détournement des matières organiques des plus gros générateurs comme les restaurants, les traiteurs, les cafétérias, etc. Les industries, les commerces et les institutions (ICI) ont souvent besoin d'un service d'accompagnement pour opérer les changements nécessaires : « La gestion des matières résiduelles n'est pas la mission première d'une organisation, mais c'est nécessaire, car il y a des extrants dont elle doit se départir. Le faire correctement l'oblige parfois à réorganiser sa logistique, demande du temps et de la planification. Elle ne sait pas toujours par où commencer », commente Philippe Roy, président du CRE Laurentides. L'ajout d'une collecte et le changement d'habitudes peuvent s'avérer complexes et bousculer les activités des ICI, notamment en termes de ressources humaines, de gestion des espaces de travail et de salubrité. L'accompagnement du CRE Laurentides favorisera des changements durables et une transition vers de meilleures pratiques.